

À Neufchâtel-en-Bray, le Souvenir Français a remis un drapeau d'un ancien régiment aux collégiens.

Cérémonie remplie d'émotion à Neufchâtel-en-Bray vendredi 9 novembre.
Le Souvenir Français a remis un drapeau d'un ancien régiment aux collégiens.

Les élèves du collège Albert Schweitzer de Neufchâtel-en-Bray (Seine-Maritime) n'avaient pas cours vendredi 9 novembre 2018 après-midi afin d'honorer la mémoire des Poilus qui ont donné leur vie pendant la guerre 14-18. Les élèves primaires de Saint-Germain-sur-Eaulne, Flamets-Frétils et Neufchâtel étaient aussi concernés.

Le drapeau du 67e Régiment d'Infanterie du Havre dont la devise était Bec et Ongle a été remis aux collégiens par Le Souvenir Français.

Danièle Capot, présidente du Souvenir Français à Neufchâtel-en-Bray, détaille :

« Depuis de nombreuses années, je souhaitais remettre un drapeau à un établissement scolaire. Il est inutile qu'un drapeau de combattants reste dans un placard d'une mairie où il vieillit loin des regards. En vous remettant ce drapeau, vous perpétuez le souvenir de ceux qui ont servi sous ce drapeau et qui se sont battus pour que vous viviez en paix » .



Le drapeau sera installé dans un lieu solennel dans l'établissement.

Des élèves porteront ce drapeau aux cérémonies du 8 mai et du 11 novembre et une délégation pourra être présente.